
4月からよろしく！

本校では、1年生が幼稚園や保育園の子どもたちを招待して、一緒に遊ぶ機会を設けて

います。今年度は12月6日に、サツマイモ作りでお世話になった木下年子さん、本橋洋

さんとともに、近隣の2つの保育園の年長児を招待して、「オータムフェスティバル」を

行いました。その時一緒に遊んだ　あかね保育園　の年長児が、1月30日、「学校たんけ

ん」で本校を訪問してくれました。給食中の1年生各クラスに入って、配膳や食事の様子

を、緊張した面もちで見学していました。訪問した年長児のうち3人は、4月から本校に

入学する予定で、1年生の前でしっかり自己紹介をしてくれました。そのうちの2人は、

それぞれ兄・姉が在学中でしたので、2年生の教室にも入り、少し照れながらきょうだい

で対面しました。4月からは本校児童に仲間入りです。桜の花とともに待っています。

オータムフェスティバル（12月6日）

中国製ギョーザ問題

千葉・兵庫両県で有機リン系薬物が混

入された中国製ギョーザを食べて中毒を

起こした事件が、このところ大きなニュ

ースとして取り上げられています。輸入

業者による回収の対象は次第に広がり、

学校給食についても中国産食材の差し替

えが相次いでいるとの報道もなされてい

ます。そこで、本校の給食は大丈夫だろ

うかとの御心配を抱く方もおられるかと

存じますが、御心配いりません。本校で

しっかり自己紹介（1月30日）

・・・本校の給食は安全です

は外国産の食材は一切使用しておりません。 特に、野菜は地元または国内産で、毎日一つ

一つ産地を確認しています。どうぞ、御安心ください。
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本校で捗、毎月ホームページをモ新し、様々窃軟膏活動を紹介してい手す。ぜひ御覧くだ±い。

http：／／www．tokorozawa－Stm．edjp／mik亘iima－eh


